
Verbale n. 12

L’anno 2021, il giorno 20 del mese di dicembre, alle ore 18:30, si riunisce in sessione 
ordinaria del Presidente, Genova Valentina, il Consiglio di Istituto.
Preliminarmente si fa presente che: - l’invito alla piattaforma utilizzata è stato regolarmente 
inviato a tutti i Consiglieri attraverso invio mail del 15 dicembre 2021 e risulta essere 
consegnato a tutti, considerato che nessuno ha presentato reclamo relativamente alla non 
ricezione dello stesso; - Il link inoltrato ai Consiglieri è il seguente: meet.google.com/bzn-
hger-cgd
Sono presenti:
La Dirigente Scolastica Dott.ssa Chiara Di Prima;
Per la componente Docenti: Nicolò Cambiaso, Giancarlo Zanet, Giuseppina Genzardi, Pietro 
Maria Conti, Loredana Di Gangi, Salvatore Lo Grande, Claudia Stassi. 
Per la componente Genitori: Valentina Genova, Angela Cerami, Rosa Di Franco, Luciano 
Caddemi.
Per la componente A.T.A.: Benedetto Cangemi.
Per la componente Studenti: Mauro Machì, Andrea D’Alù, Giuliano Settimo, Daniele 
Tamburello  .
È presente il D.S.G.A. Girolamo Cannella

Presiede la seduta la Sig.ra Genova Valentina; funge da verbalizzante il Prof. Pietro Conti

      Si passa successivamente all’esame del seguente o.d.g.:

1. PTOF aa.ss. 2022/2025;
2. Variazione al Programma annuale dell’esercizio finanziario 2021;
3. Accettazione donazione;
4. Reintroduzione degli ingressi a seconda ora, in numero limitato e con modalità 

anti-assembramento;
5. Approvazione della “Settimana della comunità studentesca” a. s. 2021/2022;
6. Organizzazione viaggi di istruzione secondo le indicazioni ministeriali;
7. Approvazione iniziativa “Card e merchindising”;
8. Eventuale installazione dispenser acqua potabile;
9. Comunicazioni genitori-scuola;
10. Varie ed eventuali;
11. Lettura ed approvazione del verbale.



All’inizio della seduta, constatato il numero dei partecipanti, prende la parola la Dirigente 

scolastica, Dottoressa Chiara Di Prima, che propone di rimandare a seduta successiva il punto 5 

all’ordine del giorno riguardante la “Settimana della comunità studentesca” in quanto può 

essere discusso solo dopo l’approvazione del collegio docenti che non ha ancora deliberato 

sulla rimodulazione dell’attività didattica. Altresì, la Dirigente scolastica, propone di 

riformulare il punto 4 in “Variazione del regolamento d’istituto”, piuttosto che 

“Reintroduzione…”. Le due proposte vengono votate favorevolmente all’unanimità.

Si passa alla discussione del primo punto all’ordine del giorno. 

Punto 1 all’O.d.g.: PTOF aa. ss. 2022/2025
Prende la parola la Dirigente scolastica, Dottoressa Chiara Di Prima, che presenta le linee 

generali del PROT deliberato dal Collegio dei Docenti per il triennio 2022/25. Sottolinea che 

l’Istituto Galileo Galilei mantiene il curriculum tradizionale con il latino e la missione di 

formazione integrale del cittadino/studente. L’ampliamento dell’offerta formativa lo si stabilirà 

annualmente. L’unica novità da approvare giunge dal Collegio dei docenti che ha proposto di 

ampliare di 1 o 2 ore, come scelta facoltativa, il monte ore del prossimo primo anno. I neo 

iscritti potranno scegliere se frequentare 28 ore settimanali aggiungendo 1 ora di inglese o di 

robotica; potranno altresì optare per 29 ore settimanali aggiungendo 1 ora d’inglese e 1 ora di 

robotica. Tale possibilità è garantita dall’organico già disponibile. 

Con delibera n. 72 il Consiglio approva all’unanimità l’introduzione delle due ore 
opzionali di potenziamento del Curricolo settimanale, per il prossimo primo anno, di 
inglese e robotica. 

Punto 2 all’O.d.g.: Variazione al programma annuale dell’esercizio finanziario 2021. 

Prende la parola il DGSA Cannella Girolamo che elenca le variazioni dell’esercizio finanziario 
di Novembre e Dicembre dal n. 35 al n. 44 presenti in allegato. 

Con delibera n.  73 il consiglio approva all’unanimità la variazione al programma annuale 
all’esercizio finanziario 2021 in allegato al presente verbale



Punto 3 all’O.d.g: Accettazione donazione.

Prende la parola il DGSA Girolamo Cannella che chiede l’approvazione al Consiglio d’istituto 
di una donazione consistente in un mi mini frigo del valore di circa 400 euro.

Con delibera n.74 il consiglio approva all’unanimità l’accettazione della donazione.

Punto 4 all’O.d.g;  Proposta variazione del regolamento d’istituto 

Dopo ampia discussione sull’approvazione della sospensione degli ingressi oltre le ore 8.10 e 
dell’entrata a seconda ora su proposta del rappresentante d’istituto A. D’Alù,  alla luce delle 
criticità generate dall’emergenza Covid 19 il Consiglio propone di mantenere la sospensione 
degli ingressi oltre le ore 8.10 e a seconda ora (eccetto per cause di foorza maggiore valutate 
dall’ufficio di Presidenza) e di potenziare il sistema di comunicazione tra il personale Ata di 
portineria e gli Uffici, così da analizzare i singoli casi di ritardo e verificarne l’accoglimento 
della richoesta di ingresso.

Con delibera n.75 il consiglio approva all’unanimità di mantenere la sospensione degli 
ingressi oltre le ore 8.10 e a seconda ora (eccetto per cause di foorza maggiore valutate 
dall’ufficio di Presidenza) e di potenziare il sistema di comunicazione tra il personale Ata 
di portineria e gli Uffici, così da analizzare i singoli casi di ritardo e verificarne 
l’accoglimento della richoesta di ingresso.

Prende la parola la Dirigente scolastica e propone di variare il regolamento d’istituto 
relativamente all’articolo che autorizza la partecipazione degli studenti a cortei/manifestazioni 
esclusivamente previa comunicazione e senza limiti di giornate durante l’anno scolastico. 
Propone che gli studenti in tali occasione vengano considerati assenti, senza nota per assenza di 
massa, fino ad un max di n.2 assenze a quadrimestre. Per un numero superiore di assenze è 
affidata all’Ufficio di Presidenza la valutazione dei provvedimenti da adottare.

Con delibera n.76 il consiglio approva all’unanimità la proposta di variazione del 
regolamento seguente: gli studenti che partecipano alle manifestazioni/cortei verrano 
considerati assenti, senza nota per assenza di massa, fino ad un max di n.2 assenze a 
quadrimestre. Per un numero superiore di assenze è affidata all’Ufficio di Presidenza la 
valutazione dei provvedimenti da adottare.

Punto 5 all’O.d.g: Approvazione della “Settimana della comunità studentesca” a.s. 
2021/2022; 
Come da proposta iniziale della Dirigente scolastica, Dottoressa Chiara Di Prima, il punto 5 

verrà esaminato dopo l’approvazione del collegio docenti.



Punto 6 all’O.d.g.: Organizzazione viaggi di istruzione secondo le indicazioni ministeriali.
Il punto sei all’ordine del giorno verrà esaminato dopo l’approvazione del collegio docenti.

Punto 7 all’O.d.g: Approvazione iniziativa “Card e merchindising”
Prende la parola il rappresentante d’istituto Machì per proporre una card, realizzata come 

un’attività esterna alla scuola, grazie alla quale, gli studenti fidelizzati, avranno diverse 

agevolazioni, chiarisce che tale card chiaramente userà un logo estraneo alla scuola stessa.

Con delibera n. 77 il consiglio approva a maggioranza l’iniziativa della card purchè non 
riporti il Logo dell’Istituto

Punto 8 all’O.d.g: Eventuale installazione dispenser acqua potabile
Viene proposta dagli studenti l’istallazione di dispenser di acqua potabile nei diversi piani 

dell’Istituto. Prende la parola la Dirigente scolastica, Dottoressa Chiara Di Prima, la quale, per 

quanto condivida la validità dell’iniziativa proposta, ritiene corretto valutarne la fattibilità 

fattibile con la nostra struttura scolastica e con le nostre tubazioni; pertanto si rimanda la 

decisione al prossimo consiglio 

Punto 9 all’O.d.g.: Comunicazioni genitori - scuola
Prende la parola, la presidente di consiglio, Genova Valentina, la quale ritiene che eventuali 

quesiti da parte dei genitori hanno già trovato risposta nei punti analizzati prima.

Punto 10 all’O.d.g: Varie ed eventuali:
Non ci sono punti ulteriori da esaminare da parte del consiglio di istituto.

Punto 10 all’O.d.g: Approvazione verbale seduta
Null’altro essendovi da deliberare e nessuno chiedendo la parola, si procede alla lettura del 
verbale.
Con delibera n. 78 il consiglio approva all’unanimità il verbale.
Il presente verbale viene chiuso alle ore 21:30

La Presidente Il Segretario
Valentina Genova       Pietro Conti


